

Regionales Essen in der Großküche

Oberallgäu Bei einer Exkursion besuchten rund 20 Teilnehmer Projekte, die die Regionalentwicklung Oberallgäu über das Leader-Programm gefördert hat. Dazu zählten das Inklusionsprojekt der Lebenshilfe Sonthofen, wo mit dem „Stellwerk“ im Alten Bahnhof Menschen mit und ohne Behinderung einen Gemeinschaftsraum nutzen. Weiter stellten Peter Schell und Heike Hampel die Bildungsangebote der Allgäu GmbH und der Volkshochschulen vor. In der Großküche des Menü-Service-Allgäu (MSA) beantworteten die Ideengeber, Träger und Nutzer des Projekts Vitalzunge Fragen der Exkursionsteilnehmer. Hier geht es um eine stärkere Nutzung regionaler Produkte in Großküchen. Letzte Station war der Biberhof an der Iller, wo ein alter Bauernhof zu einem Spiel- und Aktionsareal umgebaut wurde. (az)